



ROTARY CLUB

MURTEN/MORAT

SWITZERLAND

Rotary Club Murten legt den Vorplatz bei der Grossfamilie Sunneblueme neu aus



Die fleissigen Rotarier bei der Arbeit.

Am vergangenen Samstag haben einige Mitglieder des Rotary Clubs Murten den Vorplatz des Bauernhauses der Grossfamilie Sunneblueme mit Verbundsteinen neu ausgelegt. Die Arbeit wurde trotz kühlem und regnerischem Wetter mit viel Freude und Spass ausgeführt. Die helfenden Hände und die Grossfamilie Sunneblueme waren am Ende des Tages glücklich und zufrieden mit dem Ergebnis. *pr*